



Leckere Crepes backen: Das hat auf der Minna schon lange Tradition. Tilo Röpcke

Hagenower Kreisblatt

19. April 2022 | Seite 7

🕒 3 min.

# Minna: Vorfreude auf den Saisonstart

## Osteraktionen auf dem Boizenburger Kulturschiff / In wenigen Tagen geht es richtig los

*Tilo Röpcke*

Strahlend blauer Himmel, Temperaturen weit im zweistelligen Bereich und einladende Musik an Deck der Minna im Boizenburger Hafen. Spätestens dann sollte es auch Außenstehenden am Ostersonntag bewusst geworden sein, dass die Winterpause des Kulturschiffes nun endlich vorbei ist. Und mittendrin Sara Puchert, Vorsitzende des Kino-Clubs der Elbestadt, der man die Freude über die große Resonanz bei ihrem Vor-Saison-Auftakt deutlich anmerken konnte. „Eigentlich wollten wir erst am 6. Mai mit Cabtone, den rockenden Taxifahrern aus Lüneburg, in die neue Saison starten. Doch meine Crew, die in den vergangenen zwei Jahren auf sagenhafte 17 Mitglieder angestiegen ist, wollte sich das Osterfest nicht entgehen lassen. Und somit ist schon Ende des vergangenen Jahres die tolle Idee geboren, mit den Kleinsten im und um unser Kulturschiff herum Osterester suchen zu lassen“, berichtet Sara Puchert im Gespräch

mit der SVZ. Die 36-Jährige musste die Jungen und Mädchen am Ostersonntag nicht lange motivieren. Zielstrebig strömten die Kinder aus, um die Hafensperrung nach kleinen Überraschungen abzusuchen. Möglich sei dieses aber nur durch die Unterstützung der Konsum Genossenschaft Hagenow, der Firma Sweet Tec sowie des Boizenburger Kinos geworden, sagt Puchert. Viel weniger Verständnis zeigte sie allerdings für das Verhalten einiger Spaziergänger an der Hafensperrung. „Die Crew hat seit heute früh um neun Uhr mehr als dreißig Überraschungspakete für unsere kleinen Gäste liebevoll verpackt. Und dann haben einige Erwachsene nichts Besseres zu tun, als diese einfach so mitzunehmen“, berichtet Sara Puchert kopfschüttelnd. Doch die Kino-Club-Vorsitzende konnte dieses Problem schnell lösen. Somit musste am Ostersonntag kein Kind traurig den Heimweg antreten.

Wenn Sara Puchert an die jetzt beginnende Saison 2022 denkt, dann ist ihr die Vorfreude anzumerken. Mit der Filmwerkstatt „Kids machen Kino“, dem Street-Art-Workshop „Straßenkunst, wo die Busse fahren“, einem Theater-Workshop „Die Bühne gehört Dir“ oder der Rap School & Contest „Deine Texte. Deine Rhymes“ haben die Verantwortlichen ein Workshop-Paket geschnürt, das es so noch nie auf der Minna gegeben hat. Mittlerweile ist das Kulturschiff schon so weit über die Landesgrenzen hinaus bekannt und beliebt, dass das Team kaum selbst auf die Suche nach geeigneten Ideen gehen muss, da es eine große Anzahl von Anfragen erreicht.

„Wir haben sämtliche Schulen unserer Stadt mit entsprechenden Flyern ausgestattet. Wir hoffen natürlich auf regen Zuspruch seitens der Jugend, sodass unsere Workshops gut besucht sein werden“, wünscht sich die Kino-Club-Vorsitzende. An dieser Stelle seien natürlich auch der allseits beliebte Karaoke-Abend „Minna sin(k)gt mit Taylor Martin“, aber auch der Poetry-Slam-Workshop erwähnt. Und wer zwischen 15 und 27 Jahren alt ist und einfach nur Lust hat, zu quatschen, Musik zu hören, zu tanzen und Freunde zu treffen, der ist ab dem 28. April jeden Donnerstag von 17 bis 22 Uhr beim Jugendtreff auf dem Kulturschiff willkommen.